



hot topic

こしきしま

甌島で自然体験キャンプ

8月17日～20日、のぞみいきいきアンビシャス広場が甌島でキャンプを開催しました。

参加したのぞみが丘小学校5年生15人は、学生・大人スタッフと共に、スイカ割りや魚釣り、シーカヤック体験などにチャレンジ。また、鹿児島県で一番長い1,533メートルある甌大橋を渡った後「甌ミュージアム」で化石や恐竜の話を楽しみました。

参加者は「初めての甌島キャンプはとても楽しかった。空や海がとても青く、シーカヤックが思い出になった」と笑顔で語りました。

子どもたちは3泊4日の集団生活の中で友情を育み、心に残る夏の思い出を作りました。



hot topic

花立地区で田んぼダム

田んぼダムとは、大雨時、田んぼに一時的に雨水を溜めることで、下流域の浸水被害を軽減させる取組です。(広報7月号で紹介)

今年から花立地区の皆さんの協力のもと、12.7haの田んぼで実施しており、無事に夏の水害時期を乗り越えることができました。

田んぼダムに協力してもらった花立農事組合の鶴田組合長は「田んぼダムは比較的農家の負担も少なく、すぐに取り組める良さがある。心配していた営農への影響は特になかった。地域全体でまちを守るため、今後も取り組んでいきたい」と力強く語りました。



hot topic

新体育館の新たな利用方法を議論

8月25日、新体育館建設に関するワークショップを開催しました。

新しい体育館を、スポーツだけではないさまざまなイベントなどを通じて交流できる施設とするために、新たな利用方法のアイデアを市民の皆さんに考えてもらいました。

幅広い世代の人たちが活気のある雰囲気の中で、イメージを膨らませながら意見を出し合いました。

皆さんの意見を参考に基本設計を進めていきます。当日の意見などは市ホームページをご覧ください。



hot topic

ルリー口福岡と連携協定を締結

8月10日、市はうきは市を拠点に活動するプロラグビーチーム「ルリー口福岡」と包括連携協定を締結しました。

ルリー口福岡は、地域社会とスポーツをつなぎ、共生をめざす地域密着型のチームで、国内トップリーグ「リーグワン」への参入が決まっています。協定により、市内でのイベントだけでなく、まちづくりや災害時の復興などの場面で相互に連携していきます。

ルリー口福岡代表の島川さんは「小郡の皆さんから愛され、応援されるようなチームをめざし、地域に貢献し、ともに歩んでいきたい」と語りました。

